

CÁTEDRATICO: Victor Manuel Nery González alumna: Wendy Guadalupe Díaz castro

modalidad: enfermería 3

tema: salud pública

NECESIDADES Y DEMANDAS DE SALUD DE LAS FAMILIAS Y COMUNIDADES.

Un diagnóstico es una herramienta fundamental para poder conocer y hacer un análisis de una determinada situación, en tal sentido el diagnóstico familiar y comunitario es un proceso de recolección, ordenamiento, estudio y análisis de datos e información que nos permite conocer mejor la realidad de las comunidades y familias o de una parte de ellas, para dar respuesta a los problemas y posibles soluciones. Se evaluó a la comunidad Centro en Acapulco de Juárez, cuyos miembros coinciden en algún rasgo, interés, elemento, objetivo o función común, con conciencia de pertenencia, situados en una determinada área geográfica, y se enfocó en una familia perteneciente a ella, la cual se estudió a profundidad con el uso de distintas herramientas y métodos, con el propósito de brindar un plan adecuado con ayuda del Proceso de Atención de Enfermería (PAE), que es un método racional, sistemático de planificación y una herramienta indispensable en la ejecución de los cuidados de enfermería universales; dependiendo de cada caso con las necesidades que presente. Se identifican los problemas actuales y potenciales, se establecen prioridades en las intervenciones colaborativas, se ejecutan y se evalúa la mejoría del paciente.

Salud Pública es la disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones. La meta es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades. Además, se provee información, adiestramiento y las destrezas necesarias para mejorar la efectividad y la prestación de servicios médicos. La salud pública contribuye al conocimiento a través de la investigación y la aplicación de las ciencias poblacionales y sociales a los problemas de salud de individuos y poblaciones, Salud pública es la respuesta organizada de una sociedad dirigida a promover, mantener y proteger la salud de la comunidad, y prevenir enfermedades, lesiones e incapacidad, Por Salud Pública se entiende el cuidado y la promoción de la salud aplicados a toda la población o a un grupo preciso de la población. Aún cuando la salud pública no implica directamente la oferta de atención médica a las personas, la AMM afirma el papel de los médicos cuando se trata de salud pública. Los médicos tienen la responsabilidad de cuidar la salud de las personas concienciándolas al mismo tiempo sobre la salud pública. La AMM insiste en que no se considere la salud pública como algo aparte, pues está estrechamente relacionada con la salud de cada uno, la atención médica y los cuidados médicos. La AMM aboga por el desarrollo de sistemas de cuidados de la salud integrados

en los que se traten por igual la salud pública y la salud individual. La más alta calidad de los cuidados, tanto primarios como secundarios o terciarios, es fundamental para asegurar un sistema sanitario eficaz. Los viajes aéreos entre regiones y continentes, las epidemias de HIV/SIDA, la reaparición de la tuberculosis, la persistencia de la malaria, la aparición del SRAS y la pandemia de gripe son prueba de que la atención de la salud pública es más importante que nunca. El Reglamento Sanitario Internacional promulgadas por la Organización Mundial de la Salud instauran un sistema obligatorio de alerta e información mutuas a fin de ayudar en la lucha y la contención de todo brote de enfermedades contagiosas.